

646

DECLARACION DE DON ANDRÉS ZALDIVAR L., ANTE ATENTADO SUFRIDO
EN SU RESIDENCIA PARTICULAR, EL DIA 11 DE SEPTIEMBRE DE 1978.

Por tercera vez, durante el presente régimen, el ex Ministro de Hacienda y dirigente de la Democracia Cristiana Andrés Zaldívar fué víctima de un atentado en su casa particular, cuando un grupo de manifestantes estrelló anoche contra la puerta de su domicilio un jeep mientras gritaban consignas a favor del gobierno de Pinochet.

Zaldívar, en declaración pública, responsabilizó de estos atentados al gobierno "en razón que son sus propias autoridades con sus ataques anónimos los que facilitan estos hechos y a su vez no prestan la protección debida para impedirlos".

Textualmente, el ex Ministro de Hacienda señaló :

"Me veo obligado de denunciar a la opinión pública que por tercera vez he sido víctima de un atentado personal durante el presente régimen militar.

"Los autores, en cada uno de los casos, han procedido en la misma forma cobarde y artera, protegidos por la impunidad y no dando la cara.

"Es fácil identificarlos. Indiscutiblemente, se trata de personas partidarias del Gobierno, ya que así lo han dicho en sus consignas. Este tipo de atentados hacen recordar los que pasan en todos los regimenes totalitarios. Es la acción típica para pretender silenciar a los disidentes.

"En lo que a mi respecta, estos procedimientos no serán los que me hagan desistir en seguir luchando porque en Chile vuelva la libertad y normalidad.

"Responsabilizo al Gobierno en razón que son sus propias autoridades con sus ataques anónimos los que facilitan estos hechos y a su vez no prestan protección debida para impedirlos".

Zaldívar expresó, además, que el atentado perpetrado anoche se produjo cuando sólo se encontraban en la casa sus cuatro hijas menores de edad y la empleada, agregando que los agresores se movilizaban en un jeep, una liebre, tres automóviles y varias motos. Anteriormente, el dirigente de la DC había sufrido un atentado similar el 4 de enero pasado, día de la Consulta Nacional, y en mayo del año pasado su oficina particular fue asaltada por desconocidos, quienes causaron innumerables destrozos y sustrajeron una serie de documentos personales.

12 de Septiembre de 1978.